



Schlosspark Belvedere wird zur großen Opernbühne

bz - Wiener Bezirkszeitung/Wieden | Seite 4 | 8. Mai 2024
Auflage: 8.646 | Reichweite: 25.073

Magmag AG

Schlosspark Belvedere wird zur großen Opernbühne

Der Sommer ist im Anmarsch und bringt nicht nur viel Sonne, sondern auch ein neues kulturelles Highlight nach Wien. Von 1. bis 20. Juli findet der erste Wiener Opernsommer im Schlosspark Belvedere statt. Die neue Veranstaltung unter der künstlerischen Leitung von Intendant Joji Hattori steht unter dem Ehrenschutz von Bürgermeister Michael Ludwig (SPÖ). Sie soll den Wiener Festivalsommer mit zehn Open-Air-Aufführungen von Mozarts Oper „Don Giovanni“ bereichern. Die Opern werden eine Kombination aus Musik in der Originalsprache und Dialogen auf Deutsch.

Für Junge soll es ein spezielles Jugendprogramm geben – darunter exklusive Probenbesuche mit anschließender Backstage-Führung für Schüler. Durch Workshops sollen die Jugendlichen zudem inspirierende Einblicke in die beruflichen Möglichkeiten



Im Juli findet der Wiener Opernsommer statt.
Foto: Opernsommer/M. Waba

der Opernwelt bekommen. Diese sind darauf ausgelegt, Schülern die Elemente der Oper auf eine verständliche und spannende Weise näherzubringen. Die Premiere findet am Montag, 1. Juli, um 20 Uhr im Schlosspark Belvedere (Eingang Prinz Eugen Straße 27) statt. Tickets ab 34,50 Euro sind auf www.opernsommer.at erhältlich. (trw)